

*Honran en la provincia cubana  
de Granma a Carlos Manuel de  
Céspedes*

---



ANIVERSARIO DEL NATALICIO DE

★ CARLOS MANUEL DE CÉSPEDES ★

1819 - 2024

*Contigo, la Patria toda*

Cartel

Por: Leipzig del Carmen Vázquez García\*

Bayamo, 15 abr (RHC) Diversas actividades se realizan en la provincia cubana de Granma, para honrar a Carlos Manuel de Céspedes, Padre de la Patria de todos los cubanos, en el 205 aniversario de su

natalicio, el 18 de abril de 1819.

Javier Vega Leyva Presidente de la Unión de Historiadores de Cuba en este territorio del oriente del país y Director del museo Casa Natal de Carlos Manuel de Céspedes, explicó que las acciones incluyen la XXXII Edición de la Jornada "Creador de la Patria" del 16 al 18 de abril en Bayamo, auspiciada por la institución donde nació el patricio bayamés.

Entre las actividades del evento se enumera el 16 de abril la develación de la obra: Nacimiento de un Padre, del artista plástico Alexis Pantoja, que formará parte de la exposición permanente de la institución.

Además, ese propio día se realizará la premiación del concurso Pintando mis monumentos, auspiciado por el Centro Provincial de Patrimonio cultural; la conferencia De Céspedes siempre el ímpetu del historiador Aldo Daniel Naranjo Tamayo y en la tarde la catedra Cespadiana.

Para el 17 de abril se incluye una muestra numismática titulada Grandes acontecimientos de la historia; la presentación del Boletín el Avisador Cespadiano y una edición especial de la revista cultural La Campana dedicada al 205 aniversario del natalicio del Padre de la Patria.

Se suma al programa la Conferencia Carlos Manuel de Céspedes en la numismática, del investigador bayamés, radicado en La Habana, José Antonio Pérez Martínez y recital de poesía Cespadiana y trova bayamesa.

El 18 de abril, se realizará a las 7:00 am la tradicional Ceremonia de las Banderas en la Plaza de la Revolución, seguido del acto nacional por el 205 aniversario del natalicio de Carlos Manuel de Céspedes, frente a su casa natal, ubicada en la Ciudad de Bayamo.

Ese propio día se desarrollará la tradicional Ceremonia de Iluminación al Padre de la Patria; la cancelación del sello postal 205 aniversario y la conferencia magistral Ética y revolución en Carlos Manuel de Céspedes que impartirá el Doctor en Ciencias Yoel Cordoví Núñez, Presidente del Instituto de Historia de Cuba.

Se suma, la entrega de la canastilla a la madre del primer niño o niña que nazca el 18 de abril, en el Hospital Provincial Docente Carlos Manuel de Céspedes y en el horario de la noche se inaugurará la exposición Céspedes más que un apellido y la Orquesta de Cámara de Bayamo ofrecerá un concierto.

Las actividades para honrar al prócer incluyen, el evento Canción al Padre que promueve la Asociación Hermanos Sainz en el territorio y no se realizaba desde la pandemia de Covid 19. Este año, del 16 al 18 de abril, contará con la participación de jóvenes trovadores Guantánamo, Santiago de Cuba, Las Tunas y Granma.

Entre los invitados destacan a Freddy Laffita, Yamislai Matos, Kike Muñoz, Dairon Fe y el grupo De Cuba, este último tendrá a cargo el concierto inaugural y la clausura del evento previsto para el 16 y el 18 de abril en la Plaza de la Revolución de Bayamo en el horario de la noche.

La jornada de homenaje al prócer, la preside el lema Con Céspedes la Patria toda y entre las instituciones culturales granmenses que se suman se incluye el Museo Provincial Manuel Muñoz Cedeño, ubicado en la Ciudad Monumento Nacional.

**\*corresponsal de Radio Habana Cuba en Granma**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/352285-honran-en-la-provincia-cubana-de-granma-a-carlos-manuel-de-cespedes>



**Radio Habana Cuba**